



Fernández Noroña vive momento incómodo durante transmisión

El diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) vivió un incómodo momento durante uno de sus videos transmitidos por la plataforma de Youtube. Todo inició cuando en el video titulado "*El deterioro de la Corte 30/XII/2022*", el legislador dio una breve introducción acerca de su experiencia como turista en la Ciudad Luz en París, donde fue a vacacionar.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2022/fernandez-norona-vive-momento-incomodo-durante-transmision.html>